

筑後警察署管内にお住まいの皆様、こんにちは！

警察署長の高瀬です！

7月になりました。今年も猛暑になりそうです…

暑熱順化と言って、暑さには少しずつ体を順応させていくことが大事だそうです。水分や塩分をしっかりと補給しながら、運動などで適度に汗をかきつつ、エアコンも上手に使って、夏の暑さを乗り切りましょう。

さて、5月にもお伝えしましたが、SNS型投資・ロマンス詐欺の被害が後を絶ちません。今回、私も落語の「昔話の小噺」に題をとった啓発まんがを作成してみました。

[こちら](#)に掲載していますので、是非ご覧ください！

この他にも、ネットショッピングのエラー等を装って、その返金名目にPayPayなどのペイメントサービス进行操作させ、お金をだまし取る手口も多数発生しています。

少しでもおかしいなと思ったら、とりあえず操作を中断して身近な人や警察に相談しましょう！

なお、去る6月25日に、令和6年度福岡県警察柔道大会が福岡武道館で開催されましたが、今回は初戦相手警察署の壁が高く、選手たちは善戦したものの敗退してしまいました🥲

今後もチャレンジ精神を失わず、何事にも果敢に挑戦していきますので、引き続きご支援・ご協力お願いします！

筑後警察署長

高瀬 英彦

